

Les Régions partenaires de Rhône-Alpes

La Région Rhône-Alpes, l'une des collectivités les plus présentes à l'international, a développé des coopérations interrégionales dans une vingtaine de pays en Europe, Amériques, Asie, Afrique et en Méditerranée.

Europe

ALLEMAGNE

Land du Bade-Wurtemberg ("Quatre Moteurs pour l'Europe")

ESPAGNE

Généralité de Catalogne ("Quatre Moteurs pour l'Europe")

ITALIE

Régions Lombardie ("Quatre Moteurs pour l'Europe"), Piémont, Vallée d'Aoste et la Ligurie (« Eurorégion Alpes Méditerranée »)

HONGRIE

Région de Transdanubie du Sud

POLOGNE

Voïvodie de Malopolska

SUISSE

Cantons de Genève, de Vaud, du Valais

Bassin méditerranéen

LIBAN

Région du Liban Nord

MAROC

Région de Rabat Salé Zemmour Zaer

TUNISIE

Gouvernorat de Monastir

Afrique

BURKINA FASO

Région des Hauts Bassins

MALI

Région de Tombouctou

MADAGASCAR

Région de Atsinanana

SENEGAL

Régions de Saint-Louis et de Matam

Asie

CHINE

Municipalité de Shanghai

INDE

Etat du Karnataka

LAOS

Province de Khammouane

VIETNAM

Province d'Hô Chi Minh Ville

ARMENIE

Amériques

BRESIL

Etat du Parana

CANADA

Province de Québec

ETATS-UNIS

Etat de Pennsylvanie